

# Une pointure au cœur de la soirée de gala

**Football** Maheta Molango, directeur du syndicat des joueurs anglais et gallois, est la vedette de la manifestation alliant football et gastronomie organisée par le FC Tavannes/Tramelan, le 20 février, au CIP.

## Laurin Petitat

Organiser une soirée de gala où un ami d'enfance endosse le costume d'acteur principal de la soirée. C'est ce que Loïc Châtelain et ses collègues du comité d'organisation des manifestations du FC Tavannes/Tramelan ont réussi à réaliser.

Le 20 février, dès 18h, Maheta Molango, directeur du syndicat des joueurs professionnels anglais et gallois, à savoir le PFA, sera de passage au CIP de Tramelan. «C'est une pointure dans le milieu du football. Il collabore avec la FIFA et a aussi occupé de hautes responsabilités au sein du club de Majorque avant de prendre la tête du PFA. Peu de gens le connaissent, car Maheta est une personne humble et discrète. Cela nous tenait à cœur de mettre son travail en avant», confie Loïc Châtelain, le président du pensionnaire de 2e ligue inter. «Gamins, mon frère et moi avons passé des heures et des heures à jouer au foot avec lui. C'est un honneur de l'accueillir. Fabio Monti, membre du comité d'organisation, est resté proche de Maheta et a organisé sa visite.»

Agé de 42 ans, l'invité de luxe du FCTT, qui a passé son enfance entre Tramelan et Cortébert, réside désormais à Londres, où sa mission principale est de défendre les intérêts des footballeurs professionnels anglais et gallois.

Ce n'est pas tous les jours qu'un homme, qui représente les intérêts plus de 5000 footballeurs comme il l'a avoué sur le site internet de la société tavanno-tramelote, est de passage dans la région. Forcément, la transformation du football avec des calendriers surchargés qui infligent des cadences infernales aux joueurs, sera abordée durant



En conviant un homme de la trempe de Maheta Molango, le FCTT a frappé un grand coup.

la soirée. Cette thématique ne sera pas la seule. L'aspect business du sport, mais également la préparation de l'après-carrière, figurent également au menu des réjouissances, animées par Patrick Linder, le président de la Fondation Grand Chasseral.

### Le fruit d'une réflexion de plusieurs années

La conférence sera suivie par un repas gastronomique concocté par le chef étoilé Jérémie Desbroux qui dirige actuellement la Maison Wenger, au Noirmont.

Le cuisinier français de 38 ans proposera à ses convives un menu de sept plats.

Proposer un tel concept mêlant football et cuisine de haut vol est assez novateur sous nos latitudes. «Cela fait plusieurs années que le comité, en plus de notre soirée annuelle, souhaitait mettre sur pied un événement davantage destiné à des entreprises ou des acteurs du monde industriel», précise Loïc Châtelain. «Nous avons réussi à attirer un peu plus d'une centaine de personnes,

un chiffre qui nous satisfait. Mais il n'a pas toujours été facile de convaincre certaines personnes, dont nos autorités, de participer à la soirée. Ceci est peut-être dû à la discréction de Maheta Molango.»

L'organisateur de cette manifestation festive précise qu'il sera possible de se procurer des billets au prix de 20 francs pour les personnes souhaitant uniquement assister à la première partie de la soirée. Ils sont en vente à la banque Clientis de Tramelan.

## De nombreux «rookies» avec la Suisse

### Hockey sur glace

L'équipe de Patrick Fischer est en phase de reconstruction. fele et Tristan Scherwepy, médaillés d'argent au printemps dernier avec l'équipe nationale.

Le sélectionneur, qui pense aussi aux besoins des clubs, a retenu pour remplacer les absents Fabian Ritzmann (Berne), Yanick Sablatnig (Bienne) et Jonas Taibel (Rapperswil-Jona Lakers), soit trois attaquants qui n'ont pas disputé le moindre match international. Au total, sur un cadre de 26 éléments, 20 ont joué 26 rencontres ou moins sous le maillot national.

Il sera intéressant de voir si cette inexpérience pourra être compensée durant les matches

contre la Finlande (jeudi), la Suède (samedi) et la Tchéquie (dimanche) et si, paradoxalement, elle pourra aussi constituer un atout.

Les Suisses entameront le tournoi à Langnau contre la Finlande. C'est la première fois depuis le 1er septembre 1989 que l'équipe nationale évolue dans l'Emmental, de sorte que la demande pour les billets a été importante. Toutes les places assises ont été vendues. Vendredi, la sélection s'envolera en charter avec les Finlandais pour Stockholm, où auront lieu les autres rencontres. *ats*

## L'enfer du nord s'adoucit (un peu)

### Cyclisme

Un passage clé de Paris-Roubaix a été modifié au nom de la sécurité.

L'approche de la redoutable trouée d'Arenberg, secteur pavé stratégique de Paris-Roubaix, sera modifiée cette année, ont annoncé les organisateurs mercredi. Le but est de mieux préserver la sécurité des coureurs.

L'année dernière, alors que le peloton se présentait devant l'Enfer du nord traumatisé par plusieurs graves chutes les jours précédents, ASO avait modifié en catastrophe les derniers mètres avant la trouée, en installant une chicane provisoire pour freiner les coureurs.

Pour la 122e édition de la

Reine des classiques, qui aura

## Belinda Bencic en mode express

**Tennis** La Saint-Galloise s'est hissée en quart de finale du tournoi d'Abou Dhabi en écrasant Veronika Kudermetova (WTA 52) 6-0 6-0!

Belinda Bencic (WTA 157) n'a pas perdu son temps mercredi à Abou Dhabi. La championne olympique 2021 a mis 65' pour vaincre la «lucky loser» russe, qui avait été battue au 2e tour des qualifications avant de bénéficier du forfait de sa soeur Polina pour intégrer le tableau principal. Il s'agit de son sixième succès d'affilée à Abou Dhabi, où elle avait cueilli le titre en 2023.

Belinda Bencic (Keystone/Ali Heider) n'a perdu que sept points sur son service face à une joueuse qui a elle aussi atteint les 8es de finale du récent Open d'Australie et qui a écarté une balle de match au 1er tour face à Liudmila Samsonova (WTA 20). Veronika Kudermetova n'a bénéficié que de trois balles de jeu au total dans cette partie...

«Je sentais bien mon jeu. Je n'ai pas commis beaucoup de fautes, il n'y a pas grand-chose qui pouvait mal tourner. L'important était de rester concentrée à chaque instant, car un match peut toujours tourner», a-t-elle expliqué au micro de la WTA. «Mes coups étaient longs,

ça m'a mise en confiance quand l'échange se prolongeait.»

Assurée de grimper aux alentours de la 125e place mondiale grâce à cette accession aux quarts, Belinda Bencic se mesurera jeudi à la lauréate de Wimbledon 2023 Marketa Vondrousova (WTA 37), qu'elle a battue deux fois en trois duels. Elle garde surtout un souvenir lumineux de son deuxième affrontement avec la Tchèque: la finale des JO 2021 à Tokyo. *ats*



## Un nouveau réserviste chez Ferrari

### Automobilisme

Zhou Guanyu a retrouvé de l'embâche en Formule 1. Le Chinois de 25 ans, qui occupait l'un des deux baquets chez Sauber au cours des trois dernières sai-

sons, sera le pilote de réserve de Ferrari, a annoncé l'écurie italienne dans un communiqué. Il connaît bien la Scuderia, dont il avait fréquenté l'académie de la marque de 2015 à 2018. *ats*

### HOCKEY SUR GLACE

#### BEIJER HOCKEY GAMES

##### Jeudi

19h00 Tchéquie - Suède

19h45 Suisse - Finlande

#### Saint-Gall - Lugano

2-1

1. Lugano 22 11 5 6 39-32 38

2. Bâle 21 11 4 6 47-22 37

3. Lucerne 21 10 6 5 38-31 36

4. Servette 22 8 9 5 34-32 33

5. Lausanne 22 9 5 8 36-29 32

6. Saint-Gall 22 8 8 6 35-29 32

7. Young Boys 22 8 7 7 33-31 31

8. Zurich 21 8 6 7 26-29 30

9. Sion 22 7 6 9 31-32 27

10. Grasshopper 22 4 9 9 21-30 21

11. Yverdon 22 5 6 11 20-35 21

12. Winterthour 21 3 5 13 18-46 14

#### MATCH AMICAL

##### Jeudi

18h Delémont - Bienne

#### TENNIS

#### TOURNOIS A L'ETRANGER

Abou Dhabi (UAE). WTA 500 (1.064 million de dollars/dur). 8e de finale: Belinda Bencic (SUI) bat Veronika Kudermetova (RUS) 6-0 6-0.

### 2<sup>e</sup> LIGUE

#### Groupe 5

#### Quarts de finale des play-off (best of 3)

##### Jeudi

20h30 Franches-Montagnes II - Yverdon (0-1 dans la série)

Vendincourt - Fleurier (0-1 dans la série)

Saint-Imier - Star CdF (0-1 dans la série)

### FOOTBALL

#### SUPER LEAGUE

Young Boys - Yverdon

6-1

### 2<sup>e</sup> LIGUE

#### TOURNOIS A L'ETRANGER

Abou Dhabi (UAE). WTA 500 (1.064 million de dollars/dur). 8e de finale: Belinda Bencic (SUI) bat Veronika Kudermetova (RUS) 6-0 6-0.

lieu le dimanche 13 avril, «nous avons pu trouver une alternative qui permette de ralentir le peloton d'une façon plus fluide, un petit crocheton qui longe le site minier d'Arenberg», explique le directeur de la course Thierry Gouvenou. «Avec cette astuce, il y aura quatre virages à angle droit dans le kilomètre précédent la Trouée», précise-t-il.

Chemin forestier classé au patrimoine, la trouée d'Arenberg, longue de 2300 mètres, présente des pavés particulièrement disjoints et donne lieu tous les ans à des chutes. D'autant que les coureurs l'abordent justes

qu'à l'année dernière à plus de 60 km/h après un long tout droit en faux plat descendant.

L'édition 2025, d'une distance de 259,2 km entre Compiègne et Roubaix, présente une autre nouveauté avec l'ajout d'une petite boucle comprenant deux secteurs pavés autour de la commune de Querenaing: celui d'Artres et celui de Famars. «Ce ne sont pas des passages spécialement difficiles», détaille Gouvenou, «mais en les introduisant cela nous permet d'avoir un enchaînement de cinq secteurs quasiment sans rouler sur l'asphalte». *ats*